

Califica Rusia de provocación las declaraciones del gobierno Estados Unidos sobre armas químicas en Siria



Moscú, 24 ene (RHC) El viceministro ruso de Asuntos Exteriores Serguei Ryabkov calificó como una provocación las recientes declaraciones del gobierno de Estados Unidos sobre un ataque químico que presuntamente se realizó en Siria.

En Moscú, expresó Ryabkov que Washington se atreve a hacer provocaciones directas, cuyas acusaciones sobre que la nación siria empleó armas químicas contra la población civil son infundadas.

Asimismo el jefe de la diplomacia moscovita calificó de infundados los señalamientos de la Casa Blanca sobre la implicación de Rusia en el ataque químico en Guta Oriental, por lo cual asegura que los comentarios se realizaron con la intención de boicotear el Congreso del Diálogo Nacional Sirio en la ciudad rusa de Sochi.

El secretario norteamericano de Estado Rex Tillerson, acusó a las autoridades de Siria de emplear armas químicas contra la población civil en Guta Oriental el pasado lunes, a la vez que responsabilizó de ello a Rusia.

La Cancillería siria rechazó las acusaciones de los gobiernos de Estados Unidos y Francia que imputan a este país árabe la utilización de armas químicas.

En un breve comunicado, el ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados señaló que esas acusaciones forman parte de la política hostil y sistemática de ambos Estados contra Damasco.

Siria siempre cooperó y proporcionó las condiciones necesarias para llevar adelante una investigación imparcial, objetiva y profesional sobre el uso de armas químicas, sin embargo, la camarilla de Occidente ha obstaculizado esa indagación, advirtió.

También argumentó en el documento que las potencias occidentales ejercieron presión sobre los equipos de investigación para politizarlos.

Consideró, asimismo, que quienes fabrican y promueven mentiras y ejercen presiones sobre las organizaciones internacionales al servicio de sus agendas, carecen de credibilidad y de las más mínimas normas éticas y legales para juzgar, acusar y rendir cuentas ante los demás.

El gobierno sirio reiteró en numerosas ocasiones que los infundios en su contra de que emplea armas químicas en este territorio persiguen minar los esfuerzos para la búsqueda de una salida política al prolongado conflicto armado en este territorio mesoriental.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153423-califica-rusia-de-provocacion-las-declaraciones-del-gobierno-estados-unidos-sobre-armas-quimicas-en-siria>



Radio Habana Cuba